



びろうじま

2学期が始まりました

37日間の夏休みが終わり、8月27日(月)から2学期が始まりました。朝、ほとんどの子どもたちがこんがり日焼けして、元気な笑顔で登校してきました。しかし、長い休みで、まだ生活のリズムが戻っていない子どもたちもいるようです。来週からは本格的に運動会の練習も始まります。『早起き』『早寝』『朝ごはん』を実践して体調を整えることができますよう、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

俳句の出前講座

8月30日(木)、県俳句協会理事の馬原島彦先生や門川俳句会の方々においでいただき、5年生に俳句作りの指導をしていただきました。初めに俳句の定型や季語について学び、早速それぞれに作品を作りました。出来上がった作品のいくつかは馬原先生に添削していただきました。時間が足らず、全員の作品を見ていただくことができませんでしたが、子どもらしい感性の素敵な作品がいくつも出来上がっていました。作品は門川町や県の俳句コンクールに応募します。



運動会結団式

8月31日(金)、運動会の結団式が行われました。今年は赤・青・白の3団になります。従って、今年は1・2・6年生はそのままですが、3・4・5年生は学級を分けて、競い合うことになります。団は分かれても、互いに切磋琢磨して、共に高めあってほしいと思います。子どもたちは自分たちの団の色が決まり、総合優勝と応援優勝を勝ち取ろうと、意気も高まっています。



中学校の先生による講話

8月1日(水)の登校日に、門川中学校の先生においでいただき、6年生に「中学校の先生から6年生へ期待すること」と題してお話をしていただきました。高校入試・高校進学のことや中学校での学習や生活のこと、さらに6年生として身に付けてほしいことや頑張してほしいことなど、詳しく説明をしてくださいました。6年生は小学校生活も残り半年。自分の将来を見据えながら、有意義に生活してもらいたいと思います。



おめでとう!

第42回ピティナ・ピアノコンペティション

連弾の部 地区予選優秀賞

2年 黒川 侑垂 さん

夕刊デイリー「光の子」

8月10日掲載

3年 奈須 陸人 さん

8月11日掲載

3年 山田 友理 さん

チーム門小～平成30年度の職員紹介⑤

2学期から学力向上支援員として新たな先生が加わります。よろしくお願ひ致します。

6年理科専科、2年算数TT 山形 慎太郎

私のモットーは、何事にも全力で取り組むことです。毎日の授業はもちろん、昼休み・給食・あいさつ等々、子どもたちの良いお手本となるようにがんばります。自分が卒業した門川小学校で勤務できるのがとても楽しみです。